

Les autorités vénézuéliennes analysent les projets pour les communautés



Caracas, 1er février (RHC-PL)- Les autorités vénézuéliennes du programme Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, Quartier Neuf, Quartier Tricolore, ont parcouru 11 États du pays sud-américain pour analyser le travail réalisé dans les communautés.

Angel Rodriguez, responsable national de cette initiative, a expliqué que dans les visites ils ont évalué la marche du travail dans ces lieux, l'investissement social en infrastructure et le développement des projets sociaux- productifs.

Il a précisé aussi que jusqu'à maintenant ils ont créé 53 couloirs dans le but d'embellir et d'urbaniser les zones populaires, ainsi que pour améliorer les conditions de vie de leurs habitants.

Angel Rodriguez a annoncé que dans les salles du pouvoir populaire des couloirs créés des commandos pour la paix seront constitués pour lutter contre les actes violents de la droite vénézuélienne.



Radio Habana Cuba